

# NHK大河ドラマの誘致実現へ向けて

NHK大河ドラマ「本多忠勝・忠朝」誘致実行委員会



要望書提出（左から、御宿町 石田町長、メキシコ大使館 エリンケ・モラレス一等書記官、井守会長、NHK制作局長 若泉様、大多喜町 飯島町長）

NHK大河ドラマ「本多忠勝・忠朝」誘致実行委員会（会長 井守 新）では、かねてからNHK大河ドラマの誘致活動を行っておりますが、過日1月26日（木）にNHK放送センターにおいて日本放送協会会長宛ての要望書（別記）を提出しました。

要望書は、当誘致実行委員会の他、上総大多喜城立葵の会会長、駐日メキシコ大使及び県内関係市町村長の大多喜町長、御宿町長、勝浦市長、いすみ市長、茂原市長、市原市長、一宮町長、睦沢町長、長生村長、白子町長、長柄町長並びに長南町長の連名で提出しました。

また、今回は、本多忠勝・忠朝公ゆかりの県外13市の市長にも賛同を得る他、地元選出国会議員からの同趣旨の要望書も併せて提出しました。

皆様からの署名も3万名を超ましたがまだまだ地域の盛り上がりが必要と考えております。

今後とも当地域の歴史への認識を深めるとともに、地域振興を図るうえで一層のご理解とご協力をお願い致します。



要望活動出席者

## 「本多忠勝・忠朝」（仮称）NHK大河ドラマ化要望書

今から約400年前、房総半島中央部大多喜の地に、近世大多喜城を築城し、城下町の整備を始め当地域の基礎づくりに貢献した人物が徳川四天王の一人本多忠勝とその次男本多忠朝であります。

本多忠勝は、幼少時から徳川家康の最重要側近として戦国の世を駆け抜けた勇猛果敢かつ忠義一徹の武将であります。

生涯57回の激しい戦いにも無傷であったといい、家康に過ぎたる者と称えられ、槍の名手で愛槍の「蜻蛉切」は止まつたトンボが真っ二つになったというエピソードが残されています。

また、織田信長、豊臣秀吉、徳川家康に従い天下統一の道を共に歩んだ武将の一人であり、多くの戦いに臨んだ武功の数々はつとに知られておりますが、その過程にあって武功以外にも様々な史実が知られています。

例えば、大坂見物のさなか本能寺の変を聞くや否や光秀討伐にはやり京に上るという家康に対して「急ぎ三河に戻り兵を整えるべき」と諫言し「伊賀越え」を実現し、無事岡崎城へ帰還させています。

関ヶ原の合戦では譜代大名は言うまでもなく豊臣恩顧の大名達にも心を配り、秀でた調整力を発揮して東軍をまとめあげるなど、常に広い視野から状況を見定め、人々の心情を配慮しての行動は大いに共感できるものがあります。

このようにリーダーを支え、多くの仲間たちの心を大切にし、一步下がって組織をまとめ上げていった忠勝の生き方は、現代にも相通ずるものがあります。

また、忠勝の娘小松姫は、徳川家康の養女として沼田城主真田信幸（信之）に嫁ぎ、関ヶ原合戦の前、敵に分かれた義父真田昌幸の入城を甲冑姿で拒否する女武者振りが語り継がれています。

一方、関ヶ原合戦後、紀州九度山に配流となった真田昌幸、信繁（幸村）親子が生活に窮するや内密に仕送りを続けてその暮らしを支えるなど女性としての優しさと家族愛を示し、夫信之とは、終生仲睦まじく暮らし賢夫人と称えられています。

二代大多喜城主本多忠朝は、慶長19年（1614）からの大坂の陣での活躍で見られるように父忠勝に劣らぬ勇将である一方、慶長14年（1609）、大多喜藩内の御宿沖で座礁したスペイン船乗組員317名の命を救い、以降、日本、スペイン、メキシコの友好交流の礎となつた温情あふれる人間性豊かな人物であります。

忠朝の仲介により、徳川家康は一行の長ドン・ロドリゴの帰国に際して船と金銭を提供しています。

見知らぬ異国の人々へ温かい救いの手を差し伸べた忠朝の行為はまさに、日本における国際交流の第一歩となり、国際協調が求められる今日貴重な史実であります。

さて、現代の日本人、とりわけ青少年にとって欠けているものがあるとすれば、古くから我が国に伝わる「武士道精神」であると言われています。今、欧米ではこの「武士道」が評価されていると聞いております。

時に平成32年（2020）は、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。この機会にNHK大河ドラマを通して国民の皆様が古き良き「武士道精神」を再認識するとともに全世界に発信することは時機を得たものと考えられます。

また、このドラマに登場する人物の人となりや生き方は、400年の時空を超えて、価値観が多様化し変化が激しい現代及び近き将来に向つて希望と勇気、人々の交流・共感の情を導き、視聴者の心情をより豊かにしていくものと確信しております。

なお、このドラマ化は当地域のみならず本多氏ゆかりの地域との連携を一層深めることができ、全国的な広がりが期待され、それぞれの地域振興に寄与するとともに、日墨友好を一層深め国際親善に大きな役割を果たすものと考えます。

NHK大河ドラマ誘致の要望は平成25年度から毎年行ってまいりましたが、地元及び関係自治体の意識も一層高まってきておりますので、引き続き要望する次第であります。

何とぞ本趣旨をお汲み取りいただき、ご採択賜りたくお願い申し上げます。

平成29年1月26日

日本放送協会  
会長 上田 良一 様

NHK大河ドラマ「本多忠勝・忠朝」誘致実行委員会  
会長 井 守

新印

上総大多喜城立葵の会

会長 田嶋 隆威 

千葉県大多喜町長 飯島 勝美 

千葉県勝浦市長 猿田 寿男 

千葉県茂原市長 田中 豊彦 

千葉県一宮町長 馬淵 昌也 

千葉県長生村長 小高 陽一 

千葉県長柄町長 清田 勝利 

駐日メキシコ大使館

大使 カルロス・フェルナンド・アルマーダ・ロペス  


千葉県御宿町長 石田 義廣 

千葉県いすみ市長 太田 洋 

千葉県市原市長 小出 譲治 

千葉県睦沢町長 市原 武 

千葉県白子町長 林 和雄 

千葉県長南町長 平野 貞夫 

(ゆかりの市長からの同趣旨の要望書)

三重県桑名市長 伊藤 徳字 

奈良県大和郡山市長 上田 清 

新潟県村上市長 高橋 邦芳 

茨城県古河市長 針谷 力 

愛知県岡崎市長 内田 康宏 

群馬県沼田市長 横山 公一 

長野県上田市長 母袋 創一 

兵庫県姫路市長 石見 利勝 

福島県福島市長 小林 香 

愛知県刈谷市長 竹中 良則 

島根県浜田市長 久保田 章市 

兵庫県宍粟市長 福元 晶三 

長野県長野市長 加藤 久雄 

(地元国會議員からの同趣旨の要望書)

衆議院議員 森 英介 

参議院議員 猪口邦子 

参議院議員 元榮 太一郎 

参議院議員 石井 準一 

参議院議員 豊田 俊郎 



● 本多忠勝・忠朝公ゆかりの地 ●



忠勝公像(岡崎市)



忠勝公生誕地  
(岡崎市)



真田信之公・小松姫像(沼田市)



上総大多喜城



忠勝公像(桑名市)



姫路城(姫路市)

平成29年3月発行

NHK大河ドラマ『本多忠勝・忠朝』誘致実行委員会

<http://www.honda-tadakatsu.com/>

〒298-0292

千葉県夷隅郡大多喜町大多喜93

TEL 0470-82-2176